



Mujeres se niegan a participar de reinados de belleza

Este es el tercer año consecutivo en que no se logra elegir a Miss Colombia pues que las mujeres consideran que no les interesa participar en este tipo de actividades. Este movimiento nace hace 15 años cuando se empieza a conscientizar las chicas que no hay porque meterse pechos falsos. A partir de allí se recuperó el placer y contacto con el cuerpo y por lo tanto las relaciones entre hombres y mujeres de Colombia son más felices ahora. Claro! pues que son más sabrosas...